

TELECOMMUNICATION: Huawei ouvre son centre de recherche de Grenoble

Le groupe chinois [HUAWEI](#), spécialisé dans la téléphonie mobile, vient d'ouvrir un centre de recherche à Grenoble. Il compte déjà une dizaine de chercheurs et ils devraient être une trentaine d'ici 2020. Ce site est spécialisé dans les capteurs pour téléphones mobiles et le logiciel. Il s'agit du seul laboratoire du groupe sur cette expertise. L'idée est d'être proche du laboratoire d'électronique et des technologies de l'information du [CEA](#) (site à Grenoble) et des entreprises fournisseurs du groupe. Le site est ouvert depuis mardi.

www.huawei.com